

Mandolinenorchester



Das Mandolinenorchester Baar wurde im Jahre 1924 gegründet.

Unglaublich, aber wahr, seither musizieren Mandoline, Mandola und Gitarre zusammen. Wir proben wöchentlich am Dienstagabend von 19.30 bis 21.45 Uhr unsere Musikwahl beinhaltet klassisch, traditionell bis modern.

Haben wir Ihr Interesse geweckt?

Unser Jubiläumskonzert findet am 28. September 2024 im Gemeindesaal in Baar um 19.00 statt.

Oder sind Sie ein/-e aktive/-r SpielerIn?

Oder verstaubt bei Ihnen eine Mandoline oder Gitarre?

Was ja eigentlich viel zu schade ist.

Kommen Sie doch zu einer Schnupperprobe.

Sie sind herzlich willkommen. Oder besuchen Sie unsere Homepage www.mo-baar.ch dort finden Sie immer die aktuellen Neuigkeiten.



GEGRÜNDET

1924

PRÄSIDENTEN

Luzia Wanner + Caterina Bernich

MITGLIEDER

16

LOKAL

Mehrzweckraum Sternmatt 1

KONTAKT

Luzia Wanner

041 741 38 50

kontakt@mo-baar.ch

www.mo-baar.ch